

Nº 735 Madrid, 7 de abril de 2015

IGLESIA EN MADRID

TESTIGOS DE LA RESURRECCIÓN: ¡FELIZ PASCUA!	PÁG. 2
CÁRITAS MADRID LANZA SU CAMPAÑA ANUAL CONTRA EL PARO: “DEFIENDE UN TRABAJO DIGNO”	PÁG. 2
FIESTA DE LA DIVINA MISERICORDIA	PÁG. 3
BENDICIÓN DE LOS ALTARES DEL ICONO DE LOS MÁRTIRES DEL SIGLO XX EN MADRID Y DE SAN JUAN PABLO II	PÁG. 4
450 ANIVERSARIO DEL CRISTO DE LA VERA-CRUZ EN FUENCARRAL	PÁG. 4
CONCIERTO CORAL EN LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO DE BORJA	PÁG. 5
CHARLA SOBRE SANTA TERESA DE JESÚS EN LA PARROQUIA DE LA ESTRELLA	PÁG. 5
VOLUNTARIADO CULTURAL ‘SPÍRITUS ARTIS’ EN SAN GINÉS	PÁG. 5
AULA SAN GERMÁN	PÁG. 5
PRESENTACIÓN OFICIAL DEL CONGRESO INTERUNIVERSITARIO “SANTA TERESA DE JESÚS, MAESTRA DE VIDA”	PÁG. 6
CONFERENCIA DE LA FACULTAD DE DERECHO CANÓNICO	PÁG. 6
RUTA TERESIANA CON LA CRIPTA DE LA ALMUDENA	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

SANTA TERESA DE JESÚS EN DIBUJOS ANIMADOS	PÁG. 7
“INFINITOS DESEOS. DESEO DE INFINITO”, LEMA DEL ENCUENTRO MADRID	PÁG. 7
FRANCISCO PIDE NO CEDER AL ORGULLO QUE FOMENTA LA VIOLENCIA Y LAS GUERRAS	PÁG. 7
PAPA: QUE LA RESURRECCIÓN DE CRISTO SE REFLEJE EN LA VIDA DIARIA	PÁG. 7

AGENDA

11 DE ABRIL, XV JORNADA DIOCESANA DE APOSTOLADO SEGLAR	PÁG. 8
--	--------

TESTIGOS DE LA RESURRECCIÓN: ¡FELIZ PASCUA!

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-1).- “Seamos *‘testigos de la Resurrección’*” es la invitación que nos hace el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en su carta semanal de la primera semana de Pascua. “Sí, dice, testigos del Resucitado, pues hemos de saber decir a todos los hombres: *‘vivo así porque he visto al Señor’*. Así lo hicieron los primeros cristianos. Ha de ser el encuentro con Jesús vivo, con el Resucitado, el que me convierte y fascina para poder decir en medio de este mundo que la Vida es Cristo. Por eso, los bautizados, al morir en Cristo al pecado, nacemos a una vida nueva y somos restablecidos gratuitamente en la dignidad de hijos de Dios. En este sentido, en la primera comunidad cristiana el Bautismo era considerado como la *‘primera resurrección’*. Él es nuestra Pascua”.

“El acontecimiento de la Resurrección, recuerda, es la verdad fundamental de nuestra fe, verdad histórica ampliamente documentada, aunque hoy, como en el pasado, no faltan quienes de formas diversas la ponen en duda o incluso la niegan. Por eso es importante caer en la cuenta de que el debilitamiento de la fe en la Resurrección de Cristo hace débil el testimonio de los creyentes. Si falla en la Iglesia la fe en la Resurrección, todo se paraliza, todo se derrumba. ¡Cristo ha Resucitado! Y es importante, porque la adhesión de corazón y de mente a Cristo muerto y resucitado cambia la vida e ilumina la existencia de las personas y los pueblos con la Luz que es el mismo Cristo resucitado. Es esta certeza la que nos infunde valentía, audacia profética, perseverancia. Es esta certeza la que nos da la alegría verdadera para seguir regalando a nuestro mundo la fascinación de la vida, muerte y resurrección de Jesucristo. Atrae de tal manera que hombres y mujeres, jóvenes y niños, de todas las procedencias y de todas las culturas, desde los inicios del cristianismo, han creído en el Resucitado y han sido capaces de dejarlo todo para seguirlo y ponerse al servicio del Evangelio”.

“Las palabras del Señor: *‘Yo soy la Resurrección y la Vida’*, explica, nos invitan a beber en la fuente de la vida, a entrar en comunión con el amor de Cristo. Y así, ser *‘testigos del Resucitado’*. Cuando nos hemos encontrado con Cristo resucitado, cuando entramos en contacto, más aún, en comunión con Él, que es la Vida misma, ya hemos cruzado el umbral de la muerte, ya estamos en contacto, más allá de la vida biológica, con la Vida verdadera. La resurrección de Cristo es la razón de nuestra esperanza y ha introducido al ser humano en una nueva comunión de vida con Dios y en Dios. Esta es la victoria de la Pascua. Por eso podemos decir con San Agustín: *‘la resurrección de Cristo es nuestra esperanza’*, porque nos introduce en un futuro nuevo”.

“*‘Testigos de la Resurrección’*. insiste. Éste es nuestro nombre. Ésta es nuestra tarea. Éste es nuestro camino. Ésta es nuestra misión. Y ésta tiene que ser nuestra salida y nuestro mensaje a todos los hombres: *‘¡Feliz Pascua! Cristo ha resucitado verdaderamente’*. Éste es el gran día que hizo el Señor. La alegría se desborda, viene de dentro. Dejemos que esta experiencia se imprima en nuestro corazón y se transparente con nuestra vida. Dejemos que el asombro gozoso del domingo de Pascua se irradie en nuestros pensamientos, miradas, actitudes, gestos y palabras. Seamos *‘testigos de la Resurrección’*. Es la Luz misma de Cristo que dentro de nuestro corazón se convierte para nosotros y para los demás en una fuente de gozo, de convicción, de atracción para otros hombres, pues ven en nosotros presencia de la Resurrección de Cristo. Esto es ser *‘testigos de la Resurrección’*”, afirma.

“Tengamos la certeza de que Cristo resucitado está vivo y operante en la Iglesia y en el mundo, prosigue. Él es la Buena Noticia. No busquemos dar otras noticias que están muertas y dan muerte. No nos encerremos en ninguna forma de egoísmo. No nos dejemos seducir por palabras vanas ni por proyectos que no sacan de ningún atolladero, ni a nosotros ni a los demás. No olvidemos a Dios, a Jesucristo Resucitado, que es la única manera de no olvidar al prójimo. Aspiremos a la belleza verdadera, a la justicia auténtica, a la paz del Resucitado que elimina todas las armas y solamente deja su Amor”.

“*‘Testigos de la Resurrección’* para decir siempre y en todo lugar: *‘venid y veréis’*. Para ello contemos con su Amor, que nos empuja a amar. Afrontemos los problemas de frente y con la luz de Jesucristo. Vayamos con la fuerza de los primeros cristianos. Caminemos con la vida que Él nos entrega. Seamos hombres y mujeres que en la Iglesia describimos la misma historia de amor que describió el Señor. Creamos que el diálogo con Él hace milagros, y nos enseña a dialogar con todos los hombres. Comprendamos, vivamos y proclamemos que vivir egoístamente es una estafa para todos los hombres. Seamos testigos en medio del mundo, eludiendo ser cristianos de museo y mojándonos en los caminos de los hombres. Dejemos que Él nos ame. El Señor es fiel y no desilusiona. Por eso debemos dar la vida a los demás”, concluye.

CÁRITAS MADRID LANZA SU CAMPAÑA ANUAL CONTRA EL PARO: “DEFIENDE UN TRABAJO DIGNO”

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-2).- Cáritas Madrid, con el lema *“Defiende un trabajo digno”*, invita a reflexionar y defender un trabajo decente, ya que no podemos consentir que las personas ante su situación de desesperación, por la falta de empleo, lleguen a decir *“Busco trabajo. Lo que sea”* y, por supuesto, que la sociedad permita que se estén ofreciendo trabajos que no sean lo suficientemente dignos.

En estos momentos, estamos inmersos en una realidad que ha sufrido y está sufriendo transformaciones significativas en todos los ámbitos de la vida de las personas. Una de ellas es la manera de entender y organizar el trabajo que no es compatible con la vida digna a la que estamos llamados.

Tener o no trabajo, tener un salario suficiente para poder vivir, realizar un trabajo en condiciones dignas o no son condiciones que posibilitan el crecimiento y el desarrollo de las personas o lo impiden.

Defiende un trabajo digno

Con este lema, se nos invita a favorecer y crear trabajo digno en nuestro entorno, que nos tiene que llevar a discernir qué podemos hacer desde nuestro propio ser de trabajadores, familia, comunidad...; pues estamos llamados a comprometernos a favor de un trabajo “decente” que permita a las personas y sus familias vivir con dignidad, realizarnos personalmente y contribuir al bien de la comunidad.

Cáritas Madrid se compromete en esta realidad donde acoge a las personas, apoya la búsqueda activa de empleo, imparte formación que facilita el acceso al trabajo, apoya las necesidades individuales como familiares de las personas que lo están pasando mal; crea espacios de encuentro..., siendo necesario construir experiencias que vayan tejiendo redes de solidaridad y formas de construir nuestra humanidad, donde la actividad humana y el trabajo posibiliten la realización de las personas y estén al servicio de la comunión social.

Como nos advierte el Papa, “no basta con dar respuestas concretas a las demandas económicas y materiales; sino que se debe “suscitar y cultivar” una ética de la economía, de la finanza y del trabajo, manteniendo vivo el valor de la solidaridad como actitud moral y expresión de la atención hacia el otro en todas sus legítimas exigencias.

En este difícil contexto social, en el que es necesario intensificar y hacer más efectivo nuestro esfuerzo, Cáritas Madrid, en el año 2014, acogió a 8.025 personas en los 34 Servicios de Orientación e Información sobre el Empleo, capacitó a 1.397 alumnos, un 19% más que el año 2013, en 107 cursos, en los sectores con mayor demanda en el mercado laboral y se concedieron 3.699 ayudas económicas a personas desempleadas en situación de grave precariedad. También cuenta con 2 empresas de inserción (www.caritasmadrid.org/empresas-con-corazon), donde el objetivo principal es ayudar a sus trabajadores a incorporarse en el mercado laboral normalizado y cuyo método es “enseñar a trabajar trabajando”.

Estas acciones del Servicio de Empleo se han podido realizar gracias a la generosidad e implicación de 596 personas voluntarias y con el apoyo económico que ha permitido a Cáritas Madrid destinar en el año 2014 la cantidad de **1.275.925€** en los distintos Servicios.

Para más información:

- Se puede consultar en: <http://www.caritasmadrid.org/campana-contra-el-paro>
- O en el hastag de la Campaña: #DefiendeUnTrabajoDigno.

FIESTA DE LA DIVINA MISERICORDIA

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-3).- El próximo **12 de abril**, segundo Domingo de Pascua, la Iglesia celebrará la Fiesta de la Divina Misericordia, instituida por San Juan Pablo II.

Como preparación a la misma, el Santuario y Movimiento de la Divina Misericordia organizan una serie de actos. Comienzan con un Triduo a la Divina Misericordia, el viernes **10** y el sábado **11 de abril**, en el Santuario de la Divina Misericordia (Plaza de Peones, 3 –Metro L 7 San Blas – Autobuses 38 y 48). Cada día, a las **18,00 horas** habrá Exposición del Santísimo, rezo de la novena de la Divina Misericordia y la Coronilla. A continuación, predicación de José Ignacio Rubio. Y a las **19,00 horas, Eucaristía.**

El domingo **12 de abril**, fiesta de la Divina Misericordia, se celebrarán Eucaristías en el Santuario a las 11,00 y 12,30 horas. A las **17,00 horas**, fin del Triduo, con la predicación a cargo del Rvdo. Santiago Bohigues, director de la Comisión Episcopal del Clero de la CEE. A las **18,00 horas**, Eucaristía celebrada por Luis Domingo, Vicario Episcopal de la II. Además, se celebrará otra Eucaristía a las 20,00 horas. En todas las Misas se podrán venerar las reliquias de Santa Faustina.

Durante toda la jornada se puede ganar indulgencia plenaria, siempre que se cumplan las condiciones establecidas para ello por la Santa Sede.

BENDICIÓN DE LOS ALTARES DEL ICONO DE LOS MÁRTIRES DEL SIGLO XX EN MADRID Y DE SAN JUAN PABLO II

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-4).- Coincidiendo con el año que el Papa Francisco dedica a la vida consagrada, la diócesis de Madrid ofrece un espacio para la memoria común de los santos mártires del siglo XX en Madrid en la Iglesia de las Calatravas (c/Alcalá, 25). Además, publicará una guía de los lugares memoriales en los que se veneran sus sepulcros en toda la geografía de la Archidiócesis.

Este **12 de abril**, II Domingo de Pascua y de la Divina Misericordia, el Obispo Auxiliar de Madrid, Mons. Juan Antonio Martínez Camino, presidirá a las **12,30 horas** una solemne celebración de la Eucaristía y bendecirá los altares del icono de los mártires del siglo XX en Madrid y de san Juan Pablo II, el Papa de los mártires del siglo XX.

Y el sábado **9 de mayo**, a las **20,00 horas**, también en la Iglesia de las Calatravas, se realizará la presentación del icono de los mártires y de la Guía “*Memoriae martyrum. Los santos mártires del siglo XX en Madrid*”, editada por la BAC. Intervendrán la pintora del icono, Nati Cañada; el P. Fernando Rojo, OSA, ex postulador general de la Orden de San Agustín; sor Ángeles Infante, HC, Vicepostuladora de las provincias de España de las Hijas de la Caridad; y Mons. Juan Antonio Martínez Camino, sj. Durante el acto se podrá escuchar música del Coro de la JMJ.

En territorio madrileño se hallan los sepulcros de 390 consagrados y consagradas que dieron su vida como testigos de Jesucristo en el siglo XX y que han sido reconocidos por la Iglesia como mártires.

450 ANIVERSARIO DEL CRISTO DE LA VERA-CRUZ EN FUENCARRAL

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-5).- Con el lema “*Bajo tu amparo y favor*”, la Real Cofradía del Cristo de la Vera-Cruz de Fuencarral celebra el 450 aniversario de la venida de la primitiva imagen al pueblo. Cuatro siglos y medio en los que sus devotos han pronunciado esta jaculatoria “Cristo de la Vera-Cruz sed nuestro amparo y favor”.

La historia se remonta al 24 de abril de 1547, fecha de la Batalla de Mülberg en la que Carlos V encontró la imagen de un crucificado a orillas del río Elba y que trajo a España y al que denominó “Cristo de Sajonia”. A su retiro en el monasterio de Yuste se la entregó a D. Antonio Pérez de Guzmán, -que fue Alcaide de El Pardo-, ofreciéndole traerla a Fuencarral donde además de tener parientes sabía que iba a ser reverenciada por sus vecinos. A su muerte acaecida el 10 de abril de 1565 llegó al pueblo, colocándola en la ermita del Humilladero que hoy todavía existe. Años más tarde se fundó una cofradía con el nombre de la “Vera-Cruz”, aprobándose sus ordenanzas el 10 de abril de 1581 por el Cardenal de Toledo D. Gaspar de Quiroga. Por esta fecha ya se había trasladado la imagen del Cristo a la iglesia parroquial de San Miguel, decidiéndose en 1722 edificar una capilla anexa a la misma para colocar al Cristo de la Vera-Cruz.

Triduo

Para conmemorar este acontecimiento se organizarán diversos actos a lo largo de todo el año. Comenzarán con un triduo del **10 al 12 de abril**. El viernes **10**, las **19,00 horas**, Solemne Eucaristía presidida por Tomás Juárez, Vicario Episcopal, armonizada por la coral de la Parroquia El Bautismo Señor. A las 20,00 horas, conferencia de José Martín de la Fuente, hermano de la Cofradía, sobre la devoción a la Vera-Cruz de Fuencarral. Y a las 20,30 horas, Vigilia Eucarística presidida por Javier Palacio, párroco y consiliario de la Cofradía.

El sábado **11**, a las **19,00 horas**, Solemne Eucaristía presidida por Javier Cuevas, Vicario Episcopal, armonizada por el Coro de Jóvenes de la Parroquia. A las 20,00 horas, entrega de las partituras de música sacra, compuestas por Sergio García y tituladas: Cristo de la Vera-Cruz y Almas de la Vera-Cruz. A las 20,30 horas, degustación de limonada y dulces.

Y el domingo **12**, a las **12,00 horas**, Solemne Eucaristía presidida por el Cardenal Carlos Amigo Vallejo, armonizada por la Coral del Carmen de Chamberí. A continuación se impartirá la Bendición Papal concedida a la Real Cofradía y a todos los asistentes con motivo de esta conmemoración. A las 13,00 horas, salida procesional extraordinaria: “Visita a su Capilla del Humilladero”. Itinerario: Templo Parroquial - c/ Islas Bermudas – c/ Islas de Java – c/ Ntra. Sra. de Valverde – Pl. Islas Azores – c/ Islas Bermudas – Templo Parroquial. A la llegada a la Iglesia actuación del Grupo de Danzas Ntra. Sra. de Valverde.

CONCIERTO CORAL EN LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO DE BORJA

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-6).- Incantato Concert Tours organiza el Concierto Conjunto “¡Oye La Música!”, a cargo del St. Bonaventure’s College Wind Ensemble and Choir y de la Escolanía “Nuestra Señora del Recuerdo”. Se celebrará en la Iglesia de San Francisco de Borja (c/Maldonado, 1) el miércoles **8 de abril**, a las **19,30 horas**. El concierto es de carácter gratuito.

CHARLA SOBRE SANTA TERESA DE JESÚS EN LA PARROQUIA DE LA ESTRELLA

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-7).- El miércoles **15 de abril**, a las **20,15 horas**, la Parroquia Ntra. Sra. de la Estrella (c/ Lira, 6) acogerá una conferencia sobre la figura de Sta. Teresa de Jesús. Esta ponencia se inserta en los diferentes actos que se están realizando en la Parroquia con ocasión del Año Jubilar Teresiano en el V Centenario del Nacimiento de la Santa Abulense. La Dra. Sara Gallardo, directora de la Cátedra de Estudios sobre la mujer “*Santa Teresa de Jesús*” de la Universidad Católica de Ávila, abordará en su intervención el significado y la importancia de Sta. Teresa, desentrañando diferentes aspectos de su vida, como la feminidad, la maternidad y su conversión, entre otros.

VOLUNTARIADO CULTURAL ‘SPÍRITUS ARTIS’ EN SAN GINÉS

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-8).- El próximo sábado, **11 de abril** comienza la programación del III Trimestre del Voluntariado Cultural ‘*Spíritus Artis*’ en la Real Parroquia de San Ginés (c/Arenal, 13), dividida en clases de formación artística-cultural y de profundización teológica.

María Ángeles Masiá Gómez, Licenciada en Geografía e Historia del Arte, estudios de Teología en la Universidad San Dámaso, inaugurará el primer bloque con una clase titulada “*El Apocalipsis en imágenes: Visión de Cristo Resucitado*”. “*Gaudi*” será el tema que aborde Enrique Carreras Rufin, Doctor Arquitecto, investigador y experto en la obra de Gaudí, el sábado 25. Ya en mayo, el sábado 16, Elisa Sáez de Angulo, miembro de la Asociación de Críticos de Arte, hablará del “*Año de Santa Teresa de Jesús*”. Y el 13 de junio, María Ángeles Masiá presentará “*El Apocalipsis en imágenes: Cartas a las siete Iglesias*”.

Las clases de profundización teológica arrancarán el sábado 18 de abril con Miguel Ángel Arribas, Director Espiritual del Seminario Conciliar, con la charla “*El Espíritu: fuerza y poder de Dios*”. Ya en mayo, el sábado 9 Daniel Granada, profesor de la Facultad de Teología de San Dámaso, presentará “*La moral cristiana: vida en Cristo y comunión en la Iglesia*”. Y el sábado 30, Napoleón Fernández, Vice consiliario de la Acción Católica, “*La Palabra de Dios y la vida de oración*”. “*Los Sacramentos de la Iniciación Cristiana y la Reconciliación*” será el título de la ponencia de Aurelio Fernández, Doctor en Filosofía (Universidad de Salamanca) y Doctor en Teología (Universidad de Friburgo) programada para el sábado 6 de junio.

Las clases se impartirán en el salón de actos de la Parroquia de San Ginés a las 11,00 horas.

Información: Iciar Aragonés Lerga. Email: mariaitziaral@yahoo.es

Además, se realizarán recorridos por las Iglesias del Madrid Antiguo, Museo Nacional del Prado y otras exposiciones en otros sábados, a cargo de: Elisa Sáez, miembro de la Asociación de Críticos de Arte; María de los Ángeles Sobrino, Doctora en Filosofía y Letras, especialidad en Historia y Teoría del Arte; y Merche Gómez, Profesora de Historia del Arte en el Centro

AULA SAN GERMÁN

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-9).- Continúa el Ciclo de conferencias sobre temas de actualidad a cargo de expertos, conocido como AULA, que se desarrolla en la Parroquia San Germán (c/ General Yagüe, 26).

La próxima intervención está programada para el miércoles **15 de abril**. “*Sólo Cristo libera. Las ciencias ocultas y el esoterismo*” será el tema que aborde en la misma Manuel González López-Corps, sacerdote, Capellán de derecho pontificio “Ayuda a la Iglesia Necesitada”, Profesor de Teología Litúrgica en la facultad de Teología San Dámaso, y de introducción general a los Sacramentos en el centro Ecuménico Misioneras de la

Unidad; miembro del Consejo de la revista Teología y Catequesis, y de la Comisión de la Biblioteca de la Facultad de Teología San Dámaso. Autor de diversos artículos sobre Pastoral Litúrgica y Sacramentaria, colaborador en “Magnificat” y en Radio María.

El miércoles **29 de abril**, Miguel Márquez Calle OCD presentará a “*Santa Teresa de Jesús. Solo Dios basta*”. El ponente es Carmelita, Profesor de Mística y Mariología en el centro Internacional de Ávila, de Pastoral de la Espiritualidad en el Instituto de Espiritualidad de Santo Domingo, y Padre Provincial de la Comunidad de Castilla.

Ambas ponencias darán comienzo a las **20,15 horas** en el Auditorio de la Parroquia.

Además, todos los últimos viernes de mes se ofrece la Eucaristía de las **20,00 horas**, y la Oración que comienza a las **21,30 horas**, por las víctimas del silencio: niños que sufren abusos sexuales o maltrato infantil. En la Parroquia Nuestra Señora de Madrid (Pº de la Castellana 207) se pide por esta intención en la Misa que se celebra el último viernes de mes a las **19,30 horas** y la Oración que da comienzo a las **18,30 horas**.

PRESENTACIÓN OFICIAL DEL CONGRESO INTERUNIVERSITARIO “SANTA TERESA DE JESÚS, MAESTRA DE VIDA”

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-10).- La sede de la Fundación Universitaria Española (FUE) acogerá el acto de presentación del Congreso Interuniversitario “Santa Teresa de Jesús, Maestra de Vida” que se celebrará en Ávila del 1 al 3 de agosto. Francisco Marhuenda, Director de La Razón, y el P. Emilio Martínez OCD, Vicario General de la Orden de los Carmelitas Descalzos, serán los encargados de impartir la ponencia “*Santa Teresa y la Universidad*”. Programada para el próximo **15 de abril**, dará comienzo a las **12,00 horas** en la c/Alcalá, 93.

CONFERENCIA DE LA FACULTAD DE DERECHO CANÓNICO

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-11).- “*Anotaciones sobre la reforma del proceso matrimonial canónico*” es el título de la conferencia que impartirá el Dr. Mons. Piero Amenta, Auditor del Tribunal de la Rota Romana. Organizada por la Facultad de Derecho Canónico de la Universidad Eclesiástica San Dámaso, se podrá escuchar el lunes **20 de abril** a las **12,00 horas** en el Aula de Grados del centro académico (c/Jerte, 10).

RUTA TERESIANA CON LA CRIPTA DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-12).- Con motivo del Año Teresiano, y para ganar el Jubileo por los 500 años del nacimiento de Santa Teresa de Jesús, la Parroquia Santa María la Real de la Almudena (Cripta de la Catedral, c/ Mayor, 90) organiza una peregrinación por la Ruta Teresiana. Programada para el viernes **24 de abril**, en Ávila se visitará la Catedral, Las Edades del Hombre ‘Teresa de Jesús, maestra de oración’, el convento de San José y el de la Encarnación. Después de la comida, traslado a Alba de Tormes para visitar la exposición “Teresa de Jesús, maestra de oración”, de Las Edades del Hombre.

Inscripciones: en la Parroquia. Información: teléfono 91 548 09 30.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 7-04-2015 (735-13).-

+ El día 4 de abril de 2015 falleció:

D. Diego Blázquez de Yañez a los 79 años de edad. Fue capellán del Hospital de La Princesa desde el año 1993 hasta el año 2010 en que se jubiló canónicamente.

+ El día 4 de abril de 2015 falleció:

D. Pedro Tomico, padre de D. Pedro Pablo Tomico García, párroco de Bustarviejo.

+ El día 6 de abril de 2015 falleció:

D. Adolfo García Fernández a los 54 años de edad, párroco de Santa Eugenia.

SANTA TERESA DE JESÚS EN DIBUJOS ANIMADOS

Madrid. MCS, 07-04-2015 (735-14).- Con motivo del V Centenario del nacimiento de Santa Teresa, Goya Producciones lanza por primera vez en España el DVD de "Santa Teresa de Jesús nos enseña la Oración". Se trata de un capítulo de dibujos animados de 25 minutos, muy formativo, donde los más pequeños conocerán la vida de la santa de forma entretenida y divertida. El público infantil aprenderá en este DVD, de la mano de Santa Teresa, lo que significan la oración, la obediencia, la paciencia, la generosidad y la felicidad, entre otras enseñanzas. Todo ello con un lenguaje muy sencillo, adaptado a su edad.

Este título forma parte de la serie "Santos y Virtudes", que contiene 27 capítulos dedicados a otros tantos santos. Entre ellos destacan San José, San Francisco de Asís, Santa Rosa de Lima, San Antonio de Padua o el Padre Pío. Es posible adquirir cada capítulo por separado o la serie completa en www.encristiano.com o llamando al 915483875.

"INFINITOS DESEOS. DESEO DE INFINITO", LEMA DEL ENCUENTROMADRID

Madrid. Infomadrid, 07-04-2015 (735-15).- Desde hace más de diez años el movimiento de Comunión y Liberación pone en medio de la sociedad madrileña EncuentroMadrid, una iniciativa para toda la familia, ofreciendo a todos la propuesta cristiana en diálogo con la política y el mundo de la cultura, la música y el arte. El lema de esta edición es "*Infinitos Deseos. Deseo de infinito*". Tendrá lugar, como en años anteriores, en el recinto ferial de la Casa de Campo, durante los días **10, 11 y 12 de abril**.

La edición de este año arrancará con un espectáculo de flamenco. Se podrá visitar una exposición dedicada a las matemáticas y contará con la visita del musulmán W. Farouq, el psicoanalista francés T. Anatrella, Mikel Buesa, Jon Juaristi, el astrofísico M. Bersanelli, etc. Como en otras ediciones, habrá espectáculos para niños, gastronomía y conciertos para toda la familia. Más información en www.encuentromadrid.com

FRANCISCO PIDE NO CEDER AL ORGULLO QUE FOMENTA LA VIOLENCIA Y LAS GUERRAS

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 05-04-2015 (735-16).- El Papa presidió la celebración del domingo de Pascua en la Resurrección del Señor en la plaza de San Pedro. Después de la misa impartió la bendición *Urbi et Orbi*, en la que dijo que "el amor ha derrotado al odio, la vida ha vencido a la muerte, la luz ha disipado la oscuridad". Con la muerte y resurrección de Jesús se "muestra a todos la vía de la vida y la felicidad: esta vía es la humildad, que comporta la humillación". "Sólo quienes se humillan pueden ir hacia los bienes de allá arriba, a Dios", ya que "para entrar en el misterio hay que 'inclinarse', abajarse. Sólo quien se abaja comprende la glorificación de Jesús y puede seguirlo en su camino". "Tratemos de vivir al servicio de los demás, de no ser altivos, sino disponibles y respetuosos". Esto no es debilidad, sino auténtica fuerza, aseguró.

Además, pidió implorar la gracia de "no ceder al orgullo que fomenta la violencia y las guerras, sino que tengamos el valor humilde del perdón y de la paz". Que "Jesús victorioso", manifestó, "alivie el sufrimiento de tantos hermanos nuestros perseguidos a causa de su nombre, así como de todos los que padecen injustamente las consecuencias de los conflictos y las violencias que se están produciendo". Invocó la paz y libertad "para tantos hombres y mujeres sometidos a nuevas y antiguas formas de esclavitud por parte de personas y organizaciones criminales", "para las víctimas de los traficantes de droga, muchas veces aliados con los poderes que deberían defender la paz y la armonía en la familia humana", "para este mundo sometido a los traficantes de armas". Concluyó pidiendo que llegue la voz de Jesús que dice "Paz a vosotros" a "los marginados, los presos, los pobres y los emigrantes, tan a menudo rechazados, maltratados y desechados; a los enfermos y los que sufren", a "los niños, especialmente aquellos sometidos a la violencia" a "cuantos hoy están de luto" y "a todos los hombres y mujeres de buena voluntad".

PAPA: QUE LA RESURRECCIÓN DE CRISTO SE REFLEJE EN LA VIDA DIARIA

Ciudad del Vaticano. ACI, 06-05-2015 (735-17).- El Papa presidió este lunes de Pascua el rezo del Regina Coeli y, en sus palabras previas a la oración, recordó que la Pascua ha llevado al mundo una novedad radical: el triunfo de la vida sobre la muerte. Comentando el Evangelio del día señaló que "nos presenta el relato de las mujeres que acuden al sepulcro de Jesús y lo encuentran vacío y ven a un ángel que les anuncia que Él ha resucitado". "Y mientras ellas corren para llevar la noticia a los discípulos, encuentran a Jesús mismo que les dice: '*Id y anunciad a mis hermanos que vayan a Galilea, allí me verán*'".

"Es el anuncio que la Iglesia repite desde el primer día: ¡Cristo ha resucitado!", dijo. "Y, en Él, por el Bautismo, también nosotros somos resucitados, pasamos de la muerte a la vida, de la esclavitud del pecado a la libertad del amor". "Esta es la Buena Noticia que somos llamados a llevar a los otros en cada ambiente, animados por el Espíritu Santo. La fe en la resurrección de Jesús y la esperanza que Él nos ha llevado es el don más bello que el cristiano puede y debe ofrecer a los hermanos. A todos y cada uno". Invitó a no cansarse de repetir que "¡Cristo ha resucitado!" y a hacerlo "con el testimonio de nuestra vida". "La buena noticia de la Resurrección debería transparentarse en nuestro rostro, en nuestros sentimientos y actos, en el modo cómo tratamos a los otros".

11 DE ABRIL**XV** Jornada Diocesana de Apostolado Seglar**«Laicos en medio del mundo,
alegres en misión»****9.15 HORAS - ACOGIDA Y ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN****10.00 HORAS - EUCARISTÍA****PRESIDIDA POR EL ARZOBISPO DE MADRID MONS. CARLOS OSORO****11.15 HORAS - PONENCIA****«LAICOS EN MEDIO DEL MUNDO, ALEGRES EN MISIÓN»****PONENTE: MANUEL MARÍA BRÚ ALONSO**

- TRAS LA PONENCIA, DEBATE Y REUNIÓN DE GRUPOS

16.30 HORAS - MESA REDONDA**«TESTIMONIO CRISTIANO EN EL MUNDO UNIVERSITARIO»****PARTICIPAN**

- **MARÍA DEL ROSARIO SÁEZ YUGUERO,**
RECTORA DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE ÁVILA
- **ANA GARCÍA-MINA FREIRE,**
VICERRECTORA DE SERVICIOS A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y
ESTUDIANTES DE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD DE COMILLAS
- **CLEMENTE LÓPEZ GONZÁLEZ,**
VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD
FRANCISCO DE VICTORIA

CONCLUSIONES**REZO DE VÍSPERAS**

COLEGIO VALDELUZ (C/ FERMÍN CABALLERO, 53 – METRO HERRERA ORIA –
BUS 49, 67, 83, 124, 127, 133, 134).